

2025 August
Vol.241



ミプラ広報

みちよこ

8月号



浅田小 大人のオープンスクール

7月8日(火)、浅田小学校で「大人のオープンスクール」が開催され、保護者や地域住民13人が参加しました。1,2年生と一緒に、小島体操クラブの方を中心に体操したり踊ったり、折り紙で七夕の笹飾りを作ったりして交流を深めました。最後には願いごとを書いた短冊を笹に吊るし、記念写真を撮りました。



6・7月寿大学



6月

6月20日(金)、明倫小学校つながる一むを会場に寿大学を開催しました。

寿大学では初めての試みとなる趣味講座として、「大人の塗り絵教室」を開催しました。

最初に、指導者の西田健一郎さんから塗り絵を始めるにあたってのアドバイスなどをいただき、その後、実際に塗り絵を体験しました。集中すると時間があっという間です。参加された方はみなさん、塗り絵に没頭して楽しんでいました。

7月

7月の寿大学も、明倫小学校つながる一むを会場に11日(金)に行いました。

今回は、環境講座「今一度聞きたい、ゴミの出し方」と題して市の生活環境課から担当者に来ていただき、これまでゴミの出し方に疑問や不安を抱いていたところをピンポイントで答えていただきました。筆者は、缶やペットボトルはかさばらないように潰して出していたのですが、潰さなくていいそうですよ！改めて、目からうろこが取れた講座でした。



すべての人が暮らしやすいまちへ

6月21日(土)、長門市役所三隅支所で「令和7年度第1回長門市人権教育セミナー」が開催され、三隅中学校生徒をはじめ、市民156人が参加しました。これは、人権関係の問題への理解を深め、人権尊重の生き方を広めることを目的に長門市教育委員会が開催したものです。

今回は「外国人との共生社会の実現に向けて」という演題で、前やまぐち外国人総合相談センター統括コーディネーターの数井聡美氏による講話がありました。

日本に住む外国人が何かしらの情報を得たいときに希望する言語は、母国語ではなく「やさしい日本語」と答える人が多いとのこと。「やさしい日本語」とは、普通の日本語よりも簡単で、外国人だけでなく子どもや障害者などにも分かりやすいように配慮した日本語のことです。



<やさしい日本語の例>

記入する⇒書く 登校⇒学校に行く 大雨⇒雨が たくさん 降る
公共交通機関⇒電車やバス 高台に避難する⇒高い ところへ 逃げる

また、「ご自由にお取りください」や「〇〇は控えてください」というような曖昧な言い方も、外国人には分かってもらえないことが多いとのことでした。「やさしい日本語」のポイントは、「はっきり」「さいごまで」「みじかく」言う「ハサミの法則」だそうです。

三隅地区にも外国人がたくさん住んでいます。「やさしい日本語」を使いながら、お互いを尊重して暮らしやすいまちができればいいですね。

オープンスクールで児童と地域住民が交流

7月4日(金)、明倫小学校で「こどもと大人のオープンスクール」が開催され、地域住民5人が参加しました。はじめに、1,2年生から歌のプレゼントや校内案内などをしてもらい交流しました。その後、6年生と一緒に、香月泰男美術館の丸尾学芸員から、香月泰男のシベリアシリーズを中心とした講話を聴きました。

8日(火)には浅田小学校でも「大人のオープンスクール」が開催されました。(表紙掲載)

両校とも、地域の方との交流を大事にしています。今後、大人のオープンスクール開催時には参加してみたいかと思いますが、子どもたちとかかわりながらの活動は楽しいですし、元気になれますよ!!



長門の海をきれいに



7月6日(日)、市内11か所の海岸で一斉清掃活動が行われ、三隅地区においても、小島海岸と水尻海岸の2か所で実施されました。地域住民や地元企業からのボランティア約140人が参加し、可燃物と不燃物合わせて420kgのごみが回収されました。(市内全体では合計4,700kg)

きれいな海を保つため、海水浴の際にはルールとマナーを守り、安全に気をつけて楽しみましょう。

三隅を盛り上げる会 「MYP (マイプ)」発足

若者グループ「MYP」が6月22日に発足しました。「Misumi young people's」の略称で、「My project(自分たちが起こすプロジェクト)」という意味もあります。

三隅をもっと盛り上げるために、現在6人で活動しています!



三プラ (三隅交流プラザ) で 漢字クイズやっています!

三隅交流プラザでは、子どもたちを対象に2月から漢字クイズを実施し、解答してくれた方の中から抽選でほんの気持ちのプレゼントを差し上げています。

毎回多くの応募がありますが、まだ、知らない子どもたちもいるので、この夏、ぜひ三隅交流プラザに来てくださいね!!



《防犯グリーン 一筆せん》

暑い日が続きますね。徒歩でのパトロールには、日傘とクールネックリングが必須となりました。みなさんも熱中症には気をつけましょう！ご安全に！！



向開作自治会集会所の七夕飾りが素敵でした♪
(7月9日撮影)

夫の掌を開けば光る螢かな
梅雨明や明治美人のおちよぼ口
両の手に重たき引き戸梅雨に入る
梅雨空をつんざく笙の永代経
をみなごの瞳の色の額の花
ほのかなる鉄砲百合のかをりかな
梅雨晴間演奏会へ急ぐ人

板垣 玉恵
江本 泰枝
大谷 フジ枝
高崎 哲郎
田んぼぼ
松浦 嘉子
平山 美代子

文芸コーナー 三隅清風句会

三隅地区の世帯数と人口 【令和7年6月30日現在】

世帯数	2,312世帯	(±0世帯)
人□	男性 2,162人	(-2人)
	女性 2,429人	(-2人)
	合計 4,591人	(-4人)

()内は前月比

毎月
第3日曜日は
家庭の日

「家庭の日」絵画コンクール 作品募集！

長門市青少年育成市民会議三隅支部では、「家庭の日」運動を推進する絵画作品を募集します！

家族の思い出の一コマ、家庭での日常の様子や風景などを絵にしてみませんか？

- ◆テーマ 「家族、親子」
- ◆用紙や画材 ・四つ切りの白い画用紙
※幼児の部は八つ切り画用紙でも可
・クレヨン、色鉛筆、水彩絵の具など自由
- ◆募集部門 ・幼児の部
・小学校低学年の部
・小学校中学年の部
・小学校高学年の部



- ◆応募方法 三隅保育園や各小学校を通じて配布した申込書を作品の裏に貼り付けて、9月5日(金)までに、所属の園・学校または三隅交流プラザへ提出してください。

- ◆問合せ先 長門市青少年育成市民会議三隅支部事務局(三隅交流プラザ内)

☎43-0811



今年の湯免温泉祭りは中止です

8月三隅地区主要行事

4・5	月・火	絵画教室(三プラ9:30~)
6	水	読書感想文教室1~3年生(三プラ9:30~)
7	木	読書感想文教室4~6年生(三プラ9:30~)
16	土	eスポーツ大会 MISUMIサマースマッシュ杯(三プラ13:30~)
27	水	ともだち広場「こども縁日」(浅田小10:00~/三プラ14:00~)
29	金	自治会リーダー研修会(三プラ18:30~)

※R7.7.16現在の予定です。今後変更する場合があります。

【学校閉庁のお知らせ】

8月12日(火)~8月15日(金)

上記期間、学校体育施設は利用できません。